

[Portada](#)[Hemeroteca](#)

BUSCAR EN LA WEB



Jueves, 28 de septiembre de 2006

**Nuestra portada
en su e-mail**

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

[EMPRESA](#)
[STAFF](#)
[CONTACTO](#)

SERVICIOS

[BUSCAR AVANZADO](#)
[CALLEJERO](#)
[DICCIONARIO](#)
[CLASIFICADOS](#)
[HORÓSCOPO](#)
[LOTERÍA](#)**MEDIO AMBIENTE**[Comentar esta noticia](#)[Enviar](#)[Imprimir](#)[Primera](#)[Anterior](#)[Siguiente](#)[Última](#)

Un total de 49 asociaciones participan en la Agenda XXI

Por : Sara Sanz

El consejero de Medio Ambiente, Ramón Gavilán, anunció ayer que la elaboración de la Agenda Local XXI, destinada a diseñar las directrices básicas para cuidar y proteger el entorno natural, ha contado con la participación de 49 entidades de la ciudad.

Gavilán señaló que estas asociaciones se han unido en algunos casos y han presentado 29 Preagendas XXI que la organización Deyna se encargará de refundir para dar lugar a un texto unificado que incluya todas las propuestas y sugerencias plasmadas por estas asociaciones. El consejero mostró su satisfacción por esta elevada participación "en la que no han intervenido las autoridades ambientales", especificó.

Entre las asociaciones que han formado parte de este proceso destacan la Federación de Asociaciones de Vecinos de Melilla (Feaveme), CERMI, la Universidad de Granada, Mujeres Progresistas, Mujeres por la Democracia, etc.

Gavilán lamentó la ausencia de Guelaya-Ecologistas en Acción que, junto con UGT, PSOE y CpM, han descartado participar en este proceso.

El consejero señaló que la Consejería de Medio Ambiente ha mostrado en reiteradas ocasiones su interés por que Guelaya elaborara su Preagenda XXI. El último escrito se lo remitieron el pasado 17 de julio.

El consejero calcula que en diciembre, una vez que se refundan todas las preagendas en una sola, el documento irá a Pleno para su aprobación definitiva.

Este viernes, en Consejo de Gobierno, el consejero hará un avance de lo realizado hasta ahora, incluyendo el diagnóstico medioambiental de la ciudad elaborado por Deyna.

[Comentar esta noticia](#)[Enviar](#)[Imprimir](#)[Primera](#)[Anterior](#)[Siguiente](#)[Última](#)[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [SEGURIDAD](#) | [EDITORIAL](#) | [SOCIEDAD](#) | [CULTURA](#) | [ECONOMIA](#) | [POLÍTICA](#) | [TURISMO](#) | [MEDIO AMBIENTE](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [[RSS](#) - [XML](#)]

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.esDiseño web: admin@cibeles.net

Páginas creadas con EditMaker 5.8.1



ENCUESTA

¿Cree que los transportes marítimos mejorarán a partir del 1 de octubre con los nuevos barcos de Acciona-Trasmediterránea?

- Sí
- No
- No sabe/No contesta

votar

resultados